

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 06. März 2008

Sanierung historischer Gasreglerstationen in der Rheinstraße

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird aufgefordert, die beiden Gasreglerstationen auf dem Mittelstreifen der Rheinstraße (Ecke Kaiser-Friedrich-Ring und Höhe Moritzstraße) zu sanieren. Außerdem sind geeignete Maßnahmen zu ergreifen, dass diese Kulturdenkmale wieder im Stadtbild zur Geltung kommen und nicht weiter als „Plakatwände“ missbraucht werden können.

Beschluss Nr. 0025

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Presber
Stellv. Vorsitzender